



1



3



2

8月25日～26日の2日間、芦舎周辺においてひがしどおり来さまいフェスタ2012が開催されました。

村の特産品販売や焼肉広場などが設けられた「かさまいゾーン」は、2日間ともに多くのお客様で賑わいました。長年、村特産品を使用した料理を開発している料理の鉄人・野永喜三夫さんによる、村特産の海産物などをふんだんに使用した東通カレーには多くのお客様が舌鼓を打っていました。

なお、野永さんはこれまでの商品開発に感謝を表し、越善靖夫村長より感謝状が贈呈されました。また、26日には「東通牛丸焼き会」も開催され、長蛇の列ができ、大変賑わっていました。

25日の「来さまい宵祭」では、「東通小・中学校吹奏楽コンサート」をオーブニングに、「ゲーム大会」や「歌真呂お笑いライブ」など、多くのイベントで会場は大いに盛り上がりました。そして宵祭メインの「北原ミレイ歌謡ショーケース」は会場を埋め尽くすほどの観客が訪れ、北原ミレイさんのトークに笑顔し、名曲の数々に聴き入っています。また、氣仙亮輔＆市川真也ジョイントライブでは、氣仙亮輔さんが東通村出身ということもあり、ふるさとをモチーフにした歌などを披露し、最後まで会場を盛り上げました。

翌26日は、大勢の観客が集まる中、「よさこい下北」が幕を開きました。今年は、村内外から10チームが参加